

L'AVÉRITÉ

NUMERO:3 ORGANE BOULHEVICK-LENINISTE I-10-40

Berlin, Rome et Tokio
s'entendent pour se
partager le monde.

Combien de nouveaux
mois de guerre cel
signifie-t-il??

SEUL LE PEUPLE FRANCAIS PEUT RECONSTRUIRE LA FRANCE.

Tout en France, dans l'une et l'autre zone, n'est que désordre, impuissance, anarchie. Production, ravitaillement, transports, secours, administration, toute machine tourne pour rien, et à force de marcher à vide, sans buts ni résultats elle cesse de plus en plus de fonctionner. A Vichy le gouvernement pond des décrets pour la remettre en route. En vain. Car il ne sait en initiative pas ce qu'il veut; car il ne peut ni ne veut faire marcher la production; et un pays ne peut pas vivre sans produire. Et si le gouvernement Pétain se décidait enfin à vouloir quelque chose, les Allemands l'en empêcheraient bien.

Quelques naïfs, aux premiers jours de l'occupation, croyaient que le fameux génie de l'organisation allemand allait se manifester en France, que l'on allait enfin sortir du gâchis. Mais malgré les ordonnances, les réglementations, et une armée énorme de bureaucrates, le gâchis reste, s'étend et empire. Pourquoi? Parce que l'armée allemande ne veut pas réorganiser la France. L'impérialisme Allemand ne veut pas que l'industrie française recommence à tourner. Son intérêt dès lors est d'empêcher que fonctionne la moindre institution française; celles-là même qu'il voudrait à la rigueur, voir marcher, ne peuvent pas fonctionner, parce qu'autour d'elles tout est paralysé.

En attendant c'est le peuple de France qui supporte les conséquences, qui n'a ni travail, ni pain, ni charbon, ni nouvelles des prisonniers, ni espoir, ni secours. Pour qu'il en soit autrement, c'est seulement sur nous-mêmes, ouvriers, employés, petites gens, ménagères que nous pouvons compter.

- Sur nous-mêmes, pour organiser et contrôler le ravitaillement;
- Sur nous-mêmes pour organiser la solidarité et les secours;
- Sur nous-mêmes pour faire fonctionner les administrations;
- Sur nous-mêmes pour faire marcher les usines, les chantiers;

C'est de l'initiative du peuple de FRANCE que dépend le relèvement du pays. C'est de sa volonté de se grouper, d'écouter toutes les suggestions, toutes les propositions qui se font jour dans ses rangs. C'est en désignant les meilleurs des siens, les plus intelligents, les plus décidés, les plus vigoureux, pour prendre la tête de l'action, qu'il créera la nouvelle machine d'Etat, fera renaître la production, organisera la solidarité. Seule l'initiative populaire peut rendre la vie à la France. Seules des Comités créés pour la susciter, l'organiser, la développer peuvent remplacer les rouages de la France défunte.

Qu'on ne vienne pas surtout nous présenter pour des comités populaires quelques groupes d'individus plus ou moins responsables, qui se sont désignés eux-mêmes pour faire on ne sait trop quoi, et qui ont de leur propre chef décidé qu'ils devaient sauver les masses laborieuses de ce pays.